

CORREO DIPLOMATICO Revista de la Asociación de Diplomáticos en Servicio Pasivo del Ecuador (ADESP. Autores varios. Quito, Ecuador. No. 4. Año II, 1986. Enero marzo.

Contenido:

“Nos parece que hemos doblado el ‘Cabo de las Tormentas’ del duro primer año. Entramos en el segundo con el ánimo entero y con la convicción indestructible de que estamos en la senda de utilidad y austeridad que escogimos como la adecuada para estos cuadernos. Buscaremos cómo salvar del mejor modo los escollos económicos que siempre están a flor de agua y ponen de pronto en riesgo a una empresa como esta de CORREO que persistirá, a pesar de todo, en no adornarse con fotografías ni elogios oportunos.- Lo que se puede designar como éxito se cifra en que en nuestro primer año hemos logrado editar tres números de *Correo Diplomático*... No hemos caído ni vamos a caer en ese síntoma de la enfermedad generalizada de la oferta excesiva que no se cumplirá y que se sabe que no podrá cumplirse de ningún modo.- Sabemos a dónde vamos y en camino se va enderezando conforme lo recorremos. Repetimos pues nuestra petición fervorosa y humilde de colaboración... Por lo menos en ese plano se nos ayude, en la seguridad de que es un trabajo que tendrá valor si es que perdura y se agranda. Ya las dificultades económicas nos preocupan y nos obligan a buscar la manera de salvarlas, pues ellas sí aparecen cuando menos se las aguarda.- Cumplimos el deber de agradecer las colaboraciones numerosas que nos han llegado de estudiosos y de escritores que nos ayudan porque encuentran que nuestro esfuerzo merece el sostén dado por su labor y su ayuda en total generosidad” (“En el año dos”, presentación de este número 4 de *Correo Diplomático*, por la Redacción de la revista).

Esta Revista, en esta oportunidad, incorpora sendos artículos de especialistas, académicos y profesionales nacionales y extranjeros, en cuestiones internacionales. Destacamos que en este número se publican artículos de algunos autores vinculados con el Servicio Exterior de la República, a saber: Gonzalo Abad Grijalva (La acción multilateral en las relaciones internacionales, pág. 10); Renán Flores Jaramillo (Política mundial para el control y erradicación del terrorismo, pág. 19); Jorge Pérez Concha (Canal de Beagle, pág. 31). En Crónicas: Marcos Gándara Enríquez (La vida ejemplar y heroica del General D. José de San Martín, pág. 38); Eduardo Santos Camposano (Don José de Vasconcelos y el Ecuador, pág. 49); Armando Pesantes García (Los asesinos, pág. 52); Claude Lara (Yalta, de un sueño imposible a la historia de un mito, pág. 57). En cuestiones legales: Fernando Chaves / Leonidas Baquero (Los Ministerios de Relaciones Exteriores: Gran Bretaña II, pág. 79). Conmemoraciones: Alberto Barriga Ledesma (Olof Palme. pág. 65). (LNR).